



An die Aufsichtsräte und
Trärgemeinden des KZU
Kompetenzzentrum Pflege und
Gesundheit

Statusbericht Nr. 39 vom 15. Juli 2022

Seite
1/2

Herausgegeben von
Geschäftsleitung
André Müller, CEO und Marlies Petrig, CHO
andre.mueller@k-z-u.ch
+41 43 266 51 20

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie hiermit über den aktuellen Stand im KZU:

Aktuelle Zahlen/Fakten

Positiv getestete KZU Bewohner/-innen aktuell	17
Auslastung Isolierstation	0
Mitarbeitende in Isolation in den letzten 7 Tagen	22
Aktuelle Anzahl positive Mitarbeitende	9

Aktuelle Situation

Leider steigen im Moment die COVID-Zahlen in der Bevölkerung, bei unseren Bewohnerinnen und Bewohnern sowie bei den Mitarbeitenden wieder an.

Aus diesem Grund hat das KZU im bewohnernahen Umfeld die Maskentragepflicht für Mitarbeitende wieder eingeführt.

Angehörige werden gebeten, bei Besuchen auf den Pflegegruppen, ebenfalls eine Maske zu tragen.

Aufnahmebereitschaft

Aktuell sind wir an allen Standorten regulär aufnahmefähig.

Tages- und Nachtambulanz

In der Tages- und Nachtambulanz ist in den letzten Wochen ein leichter Anstieg zu verzeichnen. Wir betreuen ca. 5 bis 10 Gäste pro Tag und haben bis zu 3 Übernachtungsgäste.



Wir hätten uns eine länger anhaltende «Sommer-Pause» gewünscht und hoffen, dass diese Welle rasch vorüber geht und wir diese Massnahme wieder aufheben können.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen weiterhin gute Gesundheit!

Freundliche Grüsse

KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit



André Müller
Chief Executive Officer



Marlies Petrig
Leiterin Health Care Services

Verteiler

- Aufsichtsrat
- Gemeinden
- Verwaltungsrat
- Esther Diethelm
- Daniel von Büren
- Doris Mang
- Andreas Ledermann
- Daniel Lehmann
- Heime in der Region
- Spitex Organisationen in der Region
- Spital Bülach, Dr. med. Marcel Amstutz
- Dr. Niklaus Buchegger, Dr. Paul Heller